
Beschlussempfehlung: 
 
Die Stadtverwaltung prüft, wie die Nutzung von E-Scootern in den Außenbezirken nach dem 
Freefloating-Prinzip, wie z.B. in München, oder durch eine stärkere Ausweisung von Standorten 
in Außenbezirken verbessert werden kann. Das Ergebnis ist dem Stadtrat zum November-
Stadtrat vorzulegen. 
 
 


